

Merci, et à l'année prochaine

« Bravo, merci et à l'année prochaine » : c'est sur ces paroles encourageantes que les soixante équipes inscrites au tournoi nocturne organisé par l'US Vendôme volley-ball sont reparties satisfaites de leur soirée. Venus de la région Centre, et même de plus loin, mais aussi du Vendômois, 180 joueuses et joueurs de volley, licenciés ou amateurs, se sont retrouvés sur les terrains installés sur l'herbe des Grands-Prés pour entamer une nuit de volley-ball en enchaînant les matchs jusqu'à 3 heures du matin.

Du niveau loisir au niveau national, ils sont tous venus inaugurer ce premier tournoi nocturne organisé à Vendôme. Et, pour une première, c'est une belle réussite à mettre au crédit des bénévoles du club qui se sont unis à Laurent Pinchault, le brillant maître de cérémonie. Soutenue par beaucoup de commerçants et la ville de Vendôme, l'USV volley-ball a réussi son pari en organisant un tournoi original et populaire, dès sa première édition. Félicitations aux joueurs amateurs venus l'espace d'un soir s'amuser dans une excellente ambiance. Le haut niveau des finalistes, des joueurs de national et des joueuses de régio-



Les matchs se sont succédé jusqu'à 3 h du matin.

nal, a permis d'assurer un beau spectacle aux nombreux noctambules.

Les podiums

Filles : 1. Saint-Cyr-sur-Loire 2. Tours 3. Vendôme.

Garçons : 1. Tours 2. Saint-Jean de Braye 3. Saint-Cyr-sur-Loire.